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Visum

Von der aIs nícht erheblich erklärten Motion „Zurück zu eínem bewährten Regíerungsmodell" habe ich mir erhofft,
dass der Stadtrat auch über die Praxís der Stellvertretung nachdenkt und Bericht erstattet, wie die Aufgaben des
Stadtrats bei einer Iängeren Vakanz verteílt werden sollen.

Es freut mích sehr, zu hören, dass es den Stadträten gesundheítlích gut geht, besonders dem Stadtpräsídenten und
der Stadträtín Gaby Krapf, dieja seit Monaten ein grösseres Pensum zu bewältigen hatten, da síe díe Aufgaben
des zurückgetretenen Stadtrats Lenherr übernahmen.

Allerdings könnte auch díe Vermutung aufkommen: Die Pensen an die Stadträte sínd zu grosszügíg zugeteilt,
wenn es so Ieícht fällt, ein halbes Pensum eínes Stadtrats zu übernehmen.
Oder wűrden gar víer Stadträte Ьei gleichen Pensen a11e Aufgaben bewältigen können?

Fragen: Ich bedanke mích beím Stadtrat fűr díe Beantwortung der folgenden Fragen:

ı . Wie hat der Stadtpräsídent und díe Stadträtíп Gaby Krapf das zusätzliche Pensum bewältígen können,
wenn davon ausgegangen wírd, dass díe normalen Pensen dem Arbeítsaufwand entsprechen?

2. Fíndet der Stadtrat díe praktízíerte Regelung von Iängeren Stellvertretungen prinzípíell aIs praktíkabel o-
der waren es diesmal günstíge Umstände, díe mítgeholfen haben?

3. Welche Bedingungen müssen erfüllt sein, damit die praktizierte Stellvertreterregelung nícht zu einem
Burnout und damít zu eínem weíteren Ausfall eines Stadtrats/einer Stadträtin führt?

4. Die Regeiung von Stellvertretungen scheint mir für kurze krankheítsbedíngte Absenzen (víraler Infekt,
Grippe) angebracht. Müsste fűr Iängere Absenzen nícht eíne andere Regelung angedacht werden?

5. Sollte nìcht derjeweilige Amtsleíter/ díejeweilige Amtsleiterin interímístísch mít beratender Stimme die
Funktion des ausgefallenen Mítglieds des Stadtrats überпehmen?

6. Könnte eventuell ein „Stíllstehender Stadtrat/Stadträtín" bezeichnet/gewählt werden, der/díe bei Iänge-
ren Vakanzen eínspríngt?
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